



Engstingen, den 17.07.2024

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

zum Ende des Schuljahres möchten wir Ihnen, in gewohnter Form, noch verschiedene Informationen zukommen lassen.

#### Personal

Das Lehrerteam der Freibühlschule bleibt weitestgehend unverändert.

Frau Otto geht in den wohlverdienten Ruhestand. Vielen Dank für die geleistete Arbeit.

Unsere Referendarinnen Frau Bach und Frau Deh werden ihre ersten Stellen im Bereich des SSA Tübingen antreten. Wir wünschen ihnen einen tollen Start ins Berufsleben.

Frau Kienle wird im kommenden Schuljahr wieder aus der Elternzeit an die Freibühlschule zurückkehren.

Herr Tomisch kommt als neue Lehrkraft an die Schule. Ihm wünschen wir einen guten Start.

Die Freibühlschule wird auch im kommenden Schuljahr wieder eine FSJ-Stelle haben.

Gespräche über die Besetzung laufen gerade.

#### Baumaßnahmen

Wir möchten uns an dieser Stelle ganz herzlich bei der Gemeinde Engstingen, allen voran Herrn Bürgermeister Storz, für eine weitere Baumaßnahme im G-Bau bedanken. In den Sommerferien steht nun die Sanierung der Toiletten an.

#### Untis-App

Die Untis-App hat sich an der Freibühlschule bewährt und wird auch im kommenden Schuljahr im Einsatz sein.

#### Änderung der Hausordnung

Die Schulkonferenz hat im Herbst eine Änderung der Schul – und Hausordnung bezüglich der Handyregelung beschlossen.

Ab dem Schuljahr 2024/25 gilt auf dem **gesamten Schulgelände ein Handyverbot**. Einzig in der Zeit zwischen 7:30 – 8:15 Uhr (von den Schülerinnen und Schülern, die zur zweiten Stunde Unterricht haben) und von 13:15 – 14:00 Uhr, darf das Handy in der Pausenhalle im A – Bau benutzt werden.

#### Letzte Schulwoche

Die letzte Schulwoche haben wir wie folgt geplant:

Grundschule:

- Montag, 22. Juli 2024 und Dienstag, 23. Juli 2024: morgens Unterricht nach Stundenplan (Nachmittagsunterricht entfällt und die Betreuung ist nur bis 14 Uhr möglich).

- Mittwoch, 24. Juli 2024 letzter Schultag: Unterricht von 8:20 – 11:00 Uhr (keine Betreuung möglich).

#### Sekundarstufe:

- Montag, 22. Juli 2024: Völkerballturnier der SMV
- Dienstag, 23. Juli 2024: Wander-, Ausflugstag
- Mittwoch, 24. Juli 2024: Klassenlehrerunterricht von 8:20 – 11:45 Uhr

An diesem letzten Schultag erhalten die Schülerinnen und Schüler auch ihr Zeugnis.

#### Schuljahr 2024/25 – 1. Schulwoche

Das neue Schuljahr 2024/25 beginnt am Montag, 09. September 2024.

#### Grundschule:

Die Grundschülerinnen und Grundschüler der Klassen 2-4 beginnen um 8:20 Uhr und beenden den Unterricht um 11:45 Uhr. Ab Dienstag findet der Unterricht stundenplanmäßig, nur am Vormittag, statt.

Die neuen Erstklässler haben ihre Einschulungsfeier am Donnerstag, den 12. September 2024, um 14:00 Uhr.

#### Sekundarstufe:

Die Klassen 6 – 10 beginnen mit dem Unterricht um 7:30 Uhr und beenden ihn um 11:45 Uhr. Ab Dienstag findet der Unterricht stundenplanmäßig, nur am Vormittag, statt.

Die neuen Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 begrüßen wir am Dienstag, 10. September 2024, ab 9:15 Uhr in der Freibühnhalle.

#### Früh- und Ganztagesbetreuung

Auch im kommenden Schuljahr werden wir die Ganztagsbetreuung für die Klassen 1 bis 6 anbieten. Einen Elternbrief dazu haben Sie in den letzten Tagen über Ihre Kinder erhalten. Sie finden diesen aber auch nochmals auf unserer Homepage.

Unsere Grundschulkinder können weiterhin die Frühbetreuung vor dem Unterrichtsbeginn besuchen, sofern Sie als Eltern dies wünschen. Traditionell bieten wir den Ganztags von Montag bis Donnerstag mit einem Mittagsband und einem Mittagessen an, das von Mitarbeiterinnen der Gemeinde betreut wird. Anschließend AG-Angebote und die Hausaufgabenbetreuung werden von Lehrkräften und pädagogischen Mitarbeiterinnen übernommen.

In der ersten Woche findet das Ganztagesangebot nur für die Klassen 1 – 4 statt. Für die Klassen 5-6 finden Betreuungsangebote und das Mittagessen erst in der zweiten Woche statt, da wir die erste Woche dazu benötigen, Ihre Anmeldungen entgegenzunehmen und den Ganztags dementsprechend zu organisieren.

Die Ganztagsbetreuung kann halbjährlich gekündigt werden, hier ist der 31. Januar 2025 einzuhalten.

Zum Ende des Schuljahres möchten wir uns ganz persönlich für das Vertrauen und die gute Zusammenarbeit bedanken.

Danken möchten wir auch unseren beiden Schulsozialarbeitern, Frau Katrin Herre und Herr Khang Huynh, die die Schülerinnen und Schüler, Eltern sowie Lehrerinnen und Lehrer immer respektvoll, einfühlsam und äußerst kompetent unterstützen.

Der Förderverein unterstützt die Anliegen der Freibühlschule weiter in hervorragender Art und Weise. Dafür möchten wir uns recht herzlich bedanken. Besonders der Wasserspender wird von den Schülerinnen und Schülern toll angenommen. Hier werden wir wieder zu Beginn des Schuljahres von allen 3 € einsammeln, um die Nebenkosten (Gaskartuschen, Wartung,... ) zu decken.

Herr Marchese steht als Elternbeiratsvorsitzender leider nicht mehr zur Verfügung. An dieser Stelle möchten wir uns für die gute und sehr angenehme Zusammenarbeit in den letzten Jahren bedanken.

Bei Anliegen wenden Sie sich bitte an die Stellvertreterin Frau Rojahn.

Der Austausch mit den Eltern ist uns sehr wichtig. Schön, dass Sie sich vertrauensvoll an uns wenden.

Das gesamte Kollegium der Freibühlschule wünscht Ihnen allen und Ihren Kindern erholsame Ferien und eine gute Erholung, damit wir im Herbst wieder mit neuer Kraft starten können.

Wir persönlich freuen uns auf eine weitere gute und wertschätzende Zusammenarbeit mit Ihnen.

Ganz unter dem Motto:

“Unsere größte Schwäche liegt im Aufgeben. Der sicherste Weg zum Erfolg ist immer, es noch einmal zu versuchen.“

Thomas Edison

Stellvertretend für das gesamte Kollegium grüßen Sie



Uwe Stark/Rektor



Bettina Haag/Konrektorin